



# サルビア

令和4年9月29日 第41号

## 力あわせて 草むしり集会

28日（水）の朝活動は全校児童による草むしり集会でした。秋晴れの爽やかな風を感じながら、みんなで力を合わせて、授業の前にひと仕事です。1年生から6年生まで分担箇所を一生懸命引っこ抜きました。用意したりヤカーや一輪車もあつという間に草でいっぱいになりました。



働いているときの子  
どもたちの顔は生き生  
きしています。運動会  
の練習もエンジンがか  
かってきました。自分  
たちできれいにした校  
庭に元気な声が響いま  
す。

## さあ、結団式です



今年の運動会は久しぶりに団別で行われます。榛名・赤城・妙義の3団で、低・中・高学年が縦割りで団を組みます。学年を超えて、助け合ったり励まし合ったりします。29日の4時間目に「結団式」が行われました。初めての顔合わせです。団長、副団長を中心に手拍子など声を出さない応援の練習をしました。すでに気持ちがそろって、大きな拍手になっている団もありました。各団のチームワークのよさが発揮できるといいです。

赤城団



妙義団



榛名団

